



**PRODI KESEHATAN MASYARAKAT
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS ESA UNGGUL**

FORM INFORMED CONSENT

Kepada Bapak/Ibu/Saudara-i informan yang saya hormati,

Saya **Meilina Sari**, mahasiswi S1 Universitas Esa Unggul, Fakultas Ilmu-Ilmu Kesehatan, Program Studi Kesehatan Masyarakat, saat ini sedang melakukan penelitian guna memenuhi tugas akhir. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis Implementasi Prinsip *Hygiene* Sanitasi Makanan di Instalasi Gizi Rumah Sakit Ibu Anak Mutiara Bunda Tangerang Tahun 2018, penelitian ini dilakukan dengan wawancara mendalam, observasi dan telaah dokumen (SPO) yang meliputi kegiatan pemilihan bahan makanan, penyimpanan bahan makanan, pengolahan makanan penyajian makanan, penyimpanan makanan dan pengangkutan (pendistribusian) makanan. Adapun manfaat dari penelitian ini ialah mengetahui penerapan prinsip *hygiene* sanitasi makanan, sehingga terjadinya resiko penularan penyakit melalui makanan dapat dihindari.

Saya memohon kesediaan Bapak/Ibu/Saudara-i secara sukarela menjadi informan dalam penelitian ini. Oleh karena itu, peneliti memohon Bapak/Ibu/Saudara-i dapat meluangkan waktunya untuk melakukan wawancara dengan peneliti. Informasi/keterangan yang diberikan Bapak/Ibu/Saudara-i akan didokumentasikan namun tetap dijamin kerahasiaannya dan hanya digunakan untuk kepentingan akademis saja. Bapak/Ibu/Saudara-i berhak untuk tidak berpartisipasi dalam melakukan wawancara sebagai informan penelitian. Partisipasi Bapak/Ibu/Saudara-i bersifat sukarela, tanpa paksaan dari pihak manapun.

Jika ada pertanyaan tentang penelitian ini atau masih memerlukan penjelasan tambahan Bapak/Ibu/Saudara-i, dapat menghubungi peneliti secara langsung:

Nama peneliti : Meilina Sari
Hp/Teleon : 081289628191
Alamat Institusi : Jl. Arjuna No.9 Kebon Jeruk – Jakarta Barat

Jika Bapak/Ibu/Saudara-i bersedia menjadi informan, silahkan mengisi formulir *Informed Consent* ini dan saya memohon kesediaannya untuk melakukan wawancara dengan jujur dan apa adanya. Saya mengucapkan terima kasih atas kesediaannya, partisipasi dan kerjasama Bapak/Ibu/Saudara-i dalam penelitian ini.

Hormat saya,

Peneliti